

PRESSE information

2016/55 Neue Boule-Bahn

Haaner Boule-Kreis und Friedensheim realisieren zweite Boule-Bahn

Fliedner Werkstätten bauen zweite Anlage auf dem Gelände des Seniorenzentrums

Haan, 2016-06-14 (pdf). Der Bau der zweiten Boule-Anlage auf dem Gelände des Haaner Friedensheimes ist eine wahre Erfolgsgeschichte. Gemeinsam teilten sich der Boule-Kreis und das Friedensheim die Kosten und ließen die Anlage von den Garten- und Landschaftsbauern der Fliedner Werkstätten realisieren.

10

15

20

5

Tränen der Rührung flossen bei Dr. Hermann Neumann während seiner Rede anlässlich der Eröffnung der zweiten Boule-Anlage auf dem Gelände des Friedensheimes. Kein Wunder, kam doch die Hälfte der knapp 5.000 Euro über Spenden des Boule-Kreises innerhalb von nur vier Wochen zustande, ein Engagement, das den Leiter der Gruppe berührte. Jeden Montag, im Sommer auch donnerstags, kommen viele der rund 60 registrierten Spieler zusammen, um die eigene Metallkugel möglichst nah an die Zielkugel zu befördern. Die zweite Bahn, gleich neben der ersten, war nötig. "Manchmal waren es über 20 Spieler, das hat einfach nicht mehr ausgereicht", sagte Dr. Hermann Neumann. Umso mehr freute er sich, dass Giorgio Seibel, Einrichtungsleiter des Friedensheimes, zusagte, die Hälfte der Kosten zu übernehmen. "Der Boule-Kreis ist ein wichtiger Bestandteil im Leben der Bewohner und sorgt für Abwechslung." Auch wenn nicht alle der Senioren aus gesundheitlichen Gründen selbst mitspielen können, setzen sie sich auf den angelegten Bänken dazu, klönen mit den Spielern und lassen sich vom spannenden Spiel unterhalten.

25

30

Eine der ersten Kugeln auf der neuen Bahn, die von den Garten- und Landschaftsbauern der Fliedner Werkstätten gebaut wurde, spielte Dr. Bettina Warnecke. Die Bürgermeisterin der Stadt Haan dankte der "engagierten Bürgerinitiative, für die wiederholte Bereicherung des Stadtbildes", denn der Boule-Kreis ist eine Gruppe von "Wir sind Haan", einem Netzwerk Haaner Senioren. Über 100 Gäste besuchten die Einweihung am Dienstag, die zudem auf den offiziellen 90. Geburtstag des Friedensheimes



PRESSE information

fiel, und ließen es sich bei Kaffee, Kuchen und Herzhaftem gut gehen. Darunter auch der Haaner Spontanchor aus dem Senioren-Netzwerk, der ein Lied nach dem anderen schmetterte. Eine angemessene Feier für dieses Projekt.

35

Kontakt:

Friedensheim

Mechthild Marx, Sozialer Dienst Dellerstraße 31, 42781 Haan

40 Telefon: (0 21 29) 5 68 - 0

mechthild.marx@fliedner.de

www.friedensheim.fliedner.de